



85 JAHRE JUNG ■ Paula Reckendorfer aus Spannberg feierte ihren runden Geburtstag im Kreise ihrer Familie und mit Bürgermeister Herbert Stipanitz.



BESONDERES FEST ■ Zum 85er von Augustine Grün aus Spannberg gratulierten viele Angehörige sowie der Bürgermeister Herbert Stipanitz.

Foto: privat

Kindlwaldfest in Prottes gefeiert

■ **Diakon Kurt Dörfler** führte die feierliche Segnung der 2012 geborenen Kinder vor. Organisator **Fritz Roskopf**, der auch beim Weinlandchor mitsang, konnte u.a. Bürgermeisterin **Christa Eichinger** und Vizebürgermeister **Karl Demmer** als Gäste begrüßen. Für die weitere musikalische Umrahmung sorgte der Musikverein Prottes unter der Leitung von **Ernst Lindbichler**.

Foto: Mold



Beim **Ollersdorfer Dirndlball** erschienen alle in zünftiger Tracht und hatten viel Spaß.

Foto: privat

Ball der feschen Dirndl und strammen Wadeln

■ **OLLERSDORF**. Ein großer Erfolg war der Dirndlball, der heuer zum 2. Mal im festlich geschmückten Dorfstadl über die Bühne ging. Etwa 300 Besucher tanzten ausgelassen bis in

die frühen Morgenstunden zur Musik der Gruppe Steirerkraft. Bei der Mitternachtstombola gab es als Hauptpreis eine Tracht im Wert von 200 Euro zu gewinnen.



Frühlingskonzert von Capbella Canta



■ **Ein anspruchsvolles** Frühlingskonzert bot der Chor „Capbella Canta“ unter der Leitung von **Alexander Jost** in der bis auf den letzten Platz besetzten Schmied-Villa in Gänserndorf. Der neue Obmann **Horst Stary** und Moderators **Bernhard Friedrich** konnten Vzbgm. **Josef Daubeck**, StR **Christine Beck** und Bgm. a. D. **Annemarie Burghardt** begrüßen.

Foto: Mold

Neue Ausstellung zeigt 200 Jahre alte Lehmwand

■ **NIEDERSULZ (bs)**. Im Museumsdorf wurde die Ausstellung „Lehmbau“ feierlich eröffnet. Diese präsentiert den Besuchern die für das Weinviertel früher ganz typischen Lehm- bautechniken und widmet sich deren kulturhistorischer Bedeutung. Wie die wissenschaftliche Leiterin **Veronika Plöckinger-Walenta** erklärte, ist es österreichweit erstmals gelungen, ein Stück Original-Lehmwand aus

luftgetrockneten Lehmziegeln komplett mit Lehmverputz und Kalkanstrich zu übertragen. Die zwei mal zwei Meter große und zwei Tonnen schwere Wand stammt aus einem 200 Jahre alten Gebäude aus Hörersdorf und kann im Presshaus aus Herzogbirbaum bestaunt werden. Die Ausstellung ist der erste Schritt auf dem Weg zur Schaffung eines Lehm- bau-Kompetenzzentrums im Museumsdorf.



Bezirkshauptmann **Martin Steinhauser**, LA **René Lobner**, **Veronika Plöckinger-Walenta**, Bgm. **Franz Pirkner** und GF **Edgar Niemeczek**. Foto: Schweinberger



Die jungen Leute feierten die ganze Nacht in der Loidesthaler Glück-Halle.

Foto: Schweinberger

Hochstimmung auf der High Speed Party

■ **LOIDESTHAL**. Die dreizehnte High Speed Party des Motocross Club Loidesthal war ein voller Erfolg mit Bomben-Stimmung. Die Loidesthaler Party-Halle (Glück-Halle) war randvoll mit gutgelaunten Jugendlichen in Party-stimmung, die bis in die frühen Morgenstunden tanzten. Geboten wurden Auftritte mit Go Go-Girls, die auf Motocross Maschinen auf die Tanzfläche gebracht wurden. Die Top-DJs **Harris &**

Ford führten die gut gelaunten Party-Gäste durch den Abend. Der Veranstalter und Obman des Motocross Clubs in Loidesthal **Harald (Harry) Glück** war mit der Veranstaltung voll zufrieden und auch mit dem guten Zusammenhalt seiner Crew. Auch Hallenbesitzer **Gernot Glück** freute sich über den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung. Von unserem Regionauten **Harald Glück**